



«No es inteligente que las universidades compitan en la enseñanza del español»

► El consejero de Educación reconoce el liderazgo de Salamanca pero sostiene que «hay campo para todas»

NUNCHI PRIETO
SALAMANCA

«No es inteligente» que las universidades de Castilla y León «compitan» en la enseñanza del español, aseguró ayer en Salamanca el consejero de Educación, Fernando Rey, quien se mostró más partidario de «planificar conjuntamente para que cada una tenga el desarrollo máximo».

Rey, que participó en la inauguración del curso académico 2015-2016 de la Universidad de Salamanca (Usal), se mostró orgulloso de que la institución académica salmantina sea «la referencia» de la enseñanza del español en Castilla y León incluso «más allá de nuestras fronteras», pero sostuvo que «hay espacio» para las otras universidades de la región porque, desde su punto de vista, «no es inteligente competir, sino planificar conjuntamente para que cada una tenga el desarrollo máximo; hay campo para todas».



Hernández Ruipérez y Rey inauguraron ayer el curso de la Usal

D. ARRANZ

Tras calificar de «relativamente tranquilo» el inicio del curso escolar en la comunidad autónoma, Rey aludió a las «novedades» que se están impulsando desde su consejería, como el plan de infraestructuras, dotado con 55 millones para la presente legislatura.

Sobre el tan traído y llevado mapa de titulaciones, el titular autonómico de Educación se refirió a él como

«asunto importante y delicado» por considerar que «conlleva una cierta ordenación para que no se repitan títulos en todas las provincias pero, por otro lado, la universidad tiene que estar muy pegada a la evolución social y hay que crear nuevas titulaciones».

En este sentido, remarcó que el mapa significa «contracción, expansión y distribución razonable y con-

sensuada en una comunidad tan extensa como Castilla y León con cuatro universidades públicas y cinco privadas». Expresó el compromiso de «abordarlo» de una forma más amplia en el diálogo inicial, incluso «dando pie a los propios alcaldes», dado que es partidario de que «haya títulos universitarios en el mayor número de ciudades, pero bien pensados y con una cierta especialización de los campus» para lo que se «requiere una visión de Comunidad».

Repensar estrategias

El consejero aludió también a la internacionalización de las universidades y a pesar de que situó a la USAL en «la vanguardia» resaltó la relevancia de «repensar» ese capítulo por considerar que «quizá hagan falta algunas sinergias y reflexión global».

Respecto a la financiación, Rey recordó que han «comprometido» un «cambio de modelo a partir de la Ley Autónoma de Universidades con tres tramos: básico, singular y competitivo» lo cual les va permitir —sostuvo— «hacer cierta política universitaria. Pensamos que podremos mejorar algunos capítulos en relación a la investigación y otros campos».

Por su parte, el rector, Daniel Hernández, volvió a reivindicar «una mejor financiación y reforma del sistema universitario» y entre los retos destacó la apuesta por la excelencia del profesorado y por el VIII Centenario de la institución académica que se conmemorará en 2018.